

## 22 neue Sitzbänke für Friedhof

Doch zahlreiche  
Sitzgelegenheiten  
werden abgebaut

VON FLORIAN TEICHERT

Die Stadt kommt dem Bürgerwunsch nach, mehr Sitzbänke auf den Friedhöfen bereitzustellen. In den kommenden Wochen sollen 22 neue Bänke allein auf dem Melatenfriedhof hinzukommen. Im gleichen Zug müssen aber auch zahlreiche private Bänke von dem Gelände verschwinden. Mehr als 100 solcher privaten Bänke befinden sich allein auf dem denkmalgeschützten Melatenfriedhof. Sie beeinträchtigen laut Stadt nicht nur die Pflege der Grünflächen, sondern auch das Erscheinungsbild des Friedhofs und könnten teilweise die Verkehrssicherheit gefährden. Daher werden Eigentümer von privat aufgestellten Bänken gebeten, diese bis zum 8. September zu entfernen.

Seit 2020 hat die Friedhofsverwaltung 238 neue Bänke angeschafft, die an verschiedenen Standorten der Friedhöfe platziert wurden. Zudem hat die Kölner Grün Stiftung 186 Bänke gespendet und aufgestellt. Personen, die eine Bank spenden möchten, können dies über die Kölner Grün Stiftung tun und den Standort mit dem Friedhofsmeister abstimmen. Bei Fragen steht die Friedhofsverwaltung unter Telefon 0221/221-297 91 zur Verfügung. Die Anpassung der Maßnahmen für andere Kölner Friedhöfe wird derzeit geprüft.



Melaten-Friedhof Foto: Roll